
八千代市長

服部友 則 様

令和 4年11月1 4日付け契第 3 6 5 号で諮問のあった,

手続の運用状況等について下記のと翁り答申します。

契第

令和 5

入札及び契約の手続の運用状況等について(答申)

午後 2時から
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岩仁委員長高橋
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1 会議名称

2 会議日時

3

八千代市入札契約適正化委員会令和4年度第2回定例会議

審議方法

令和5年1月12日

4

記

答申内容

諮問された令和 4年度上半期に財務部契約課において契

約を執行した 3 7 0 件の中から,4 件を抽出・審議した。

入札及び契約の

入札及び契約の手続の運用状況等について審議した結果,

特に問題はなく,関係法令及び市の関係基準に従い適正に

処理されているものと認められる。
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八千代市事業管理者

豊田和男 様

令和 4年11月7日付け経企第 7 4 6 号で諮問のあった,

手続の運用状況等について下記のとおり答申します。

契第

令手口 5

入札及び契約の手続の運用状況等について(答申)

入札及び契約の手続の運用状況等について審議した結果,

特に問題はなく,関係法令及び市の関係基準に従い適正に

処理されているものと認められる。
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八千代市入札契約適正化委員会

委員長高橋

1

6

1 5日

会議名称

2 会議日時

3

八千代市入札契約適正化委員会令和4年度第2回定例会議

審議方法

令和5年1月12日

記

4

諮問された令和 4年度上半期に上下水道局経営企画課に

おいて契約を執行した 7 2 件の中から,2 件を抽出・審議

した。

答申内容

入札及び契約の

午後 2時から
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